



DISCOVERY STATION

Preguntas Frecuentes

¿Cómo reservo el Discovery Station?

Para solicitar el Discovery Station para su evento:

- Visite www.dmns.org/discoverystation
- Envíe un correo electrónico a communityengagement@dmns.org
- Llame al 303.370.6453

¿Cuánto cuesta?

Las tarifas del Discovery Station se basan en el tipo de evento y de organización. El Museo ofrece descuentos a organizaciones sin fines de lucro y comunitarias, y existe financiamiento limitado para llevar el Discovery Station a ferias y festivales impulsados por la comunidad que conectan con personas que de otro modo no tendrían acceso a las experiencias del Museo. Por favor, envíe un formulario para que podamos conocer más sobre su evento.

- Eventos con fines de lucro o privados: \$600 por hasta 5 horas abiertas al público
- Organizaciones sin fines de lucro, organizaciones comunitarias y agencias gubernamentales: \$300 por hasta 5 horas de activación

Pueden estar disponibles descuentos adicionales para organizaciones sin fines de lucro 501(c)(3), si el evento nos ayuda a alcanzar a audiencias que quizás no tengan acceso al Museo. Por favor, envíe una solicitud de reservación para que el equipo de Curiosity Cruiser pueda considerar sus necesidades.

¿Cómo realizo el pago?

El saldo total debe pagarse 30 días antes del evento o al momento de la confirmación, lo que ocurra más tarde. Nuestro equipo de Servicios al Visitante se comunicará con usted previamente con una factura y los métodos de pago aceptados.

¿Qué tipo de actividades habrá en el Discovery Station?

Una vez confirmada su reservación, uno de nuestros Especialistas en Participación Comunitaria trabajará con usted para adaptar una exhibición única de "Museum Pop-Up" para su evento. Educadores profesionales del Museo estarán presentes para fomentar la curiosidad de los visitantes.



DISCOVERY STATION

¿Con cuánta anticipación o qué tan cerca de mi evento puedo solicitar el Discovery Station?

Las solicitudes pueden realizarse con un mínimo de veintiún días antes de la fecha del evento y hasta con un año de anticipación. Las reservaciones se aceptan por orden de llegada. Para un proceso de reservación más sencillo, sugerimos enviar su solicitud con al menos 60 días de anticipación.

¿Qué días está disponible el Discovery Station para reservarse?

El Discovery Station puede reservarse de viernes a domingo. Cualquier solicitud para eventos fuera de este horario se considerará caso por caso; por favor envíe un correo electrónico a communityengagement@dmns.org para consultar disponibilidad. No está disponible el 25 de diciembre.

El Discovery Station prioriza eventos de abril a octubre. Los eventos entre noviembre y marzo se considerarán, pero debido a la naturaleza del programa al aire libre, es posible que sugiramos otras opciones de programas durante ese periodo.

¿Hasta qué distancia puede viajar el Discovery Station?

El Discovery Station puede viajar dentro de un radio de 90 minutos en automóvil desde el Museo, considerando el tráfico. Nos reservamos el derecho de reducir la duración máxima de la activación disponible según el tiempo de viaje requerido para llegar a la sede.

¿Cuánto tiempo puede estar el Discovery Station en nuestro evento y en qué horarios?

El Discovery Station puede estar abierto al público de su evento por un mínimo de 2 horas y un máximo de 5 horas. Se requiere un mínimo de una hora antes y una hora después de la experiencia para la instalación y el desmontaje. Las experiencias pueden realizarse en cualquier momento entre las 9:00 a.m. y las 8:00 p.m.

¿Qué tan grande es el Discovery Station?

El espacio de la experiencia es de 20 pies x 10 pies y se activará bajo carpas. Se necesita una superficie plana.

¿Cuánto tiempo toma instalar y desmontar el Discovery Station?

Una hora al inicio y una hora al final. Estas dos horas no están incluidas en el tiempo en que el Discovery Station está “activado” y abierto al público.



DISCOVERY STATION

¿Quién estará a cargo del Discovery Station?

Un Especialista en Eventos Comunitarios supervisará todas las necesidades logísticas antes y durante el evento y llevará todo hasta el lugar. Los programas estarán completamente instalados y atendidos por educadores profesionales del Museo.

¿Qué sucede en caso de mal clima?

Si el programa se lleva a cabo al aire libre, el Museo se reserva el derecho de cancelar, retirarse antes de tiempo o modificar la experiencia del Discovery Station debido a condiciones climáticas o de seguridad, como nieve, temperaturas extremadamente altas o bajas, vientos fuertes o alertas de tormenta. Si el Museo cancela debido al clima, se le reembolsará el monto total. Puede solicitar más información sobre nuestros parámetros climáticos.

¿Hay restricción de edad?

Hay muchas actividades atractivas para adultos y familias de todas las edades para aprender y jugar juntos. Algunos experimentos y demostraciones requieren el permiso de un adulto. Cualquier persona menor de 18 años debe estar acompañada por un parent, madre o tutor.

¿Puede el Discovery Station ser reservado por escuelas?

El Discovery Station es para adultos y familias en entornos de festivales, y no es un programa apropiado para grupos estudiantiles ni para entornos escolares. Por favor visite www.dmns.org/learn para conocer los programas escolares del Museo, o envíe un correo electrónico a communityengagement@dmns.org con preguntas específicas sobre su evento.

¿Es accesible el Discovery Station?

Sí, la entrada al Discovery Station es accesible. El personal está capacitado y con gusto apoyará cualquier solicitud razonable de adaptación adicional para crear la mejor experiencia posible para todos los visitantes.

¿La experiencia del Discovery Station se ofrece en español e inglés?

Todas las actividades en el espacio del Discovery Station son bilingües en español e inglés. Presentaciones especiales bilingües dependen de la disponibilidad de personal bilingüe y no pueden garantizarse.

¿Cuántas personas pueden participar en el Discovery Station?



DISCOVERY STATION

Las actividades del Discovery Station están diseñadas para ser de flujo libre y no lineales, de modo que los visitantes puedan elegir el tipo y la duración de su experiencia. Por lo general, los visitantes participan entre 5 y 20 minutos. El Discovery Station puede acomodar activamente a aproximadamente 15 visitantes a la vez.

Mi evento no cumple con uno o más de los requisitos mencionados arriba. ¿Aun así el Museo puede llevar el Discovery Station a mi evento?

Podemos hacer ajustes caso por caso o sugerir otro programa. Por favor comuníquese con communityengagement@dmns.org si tiene preguntas específicas.